

「ひやり」は、事故の「予兆！」

「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

令和元年 秋の全国交通安全運動
令和元年9月21日(土)～9月30日(月)までの10日間

【運動の重点】

- ① 子供と高齢者の安全な通行の確保
- ② 高齢運転者の交通事故防止
- ③ 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止

【事業用トラックの重点項目】

- ① 追突事故の防止
- ② 交差点事故の防止
- ③ 飲酒運転の根絶

絶対に、気を抜かないこと

- 他に注意が向いていると、見えているはずの…目の前の歩行者を簡単に見落としてしまう
- だから…確認・最徐行・一旦停止など、絶対に気を抜かない

高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)

優先道路でも、危険予測・防衛運転を…しましょう

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

敷き鉄板の積み下ろし作業時

ユニック作業に注意しましょう

- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検
- 手・足の挟まれ事故にも注意

夕方6時 トレーラーにはねられ女の子死亡

緩やかなカーブで横断歩道がなかった

一緒にいた親戚から…離れて渡ろうとしてはねられた

◇「日が短くなっています」…デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2019/9/14(土) 6:22

13日午後6時すぎ、千葉県で道路を渡ろうとした幼い女の子(5)がトレーラーにはねられて死亡しました。警察はトレーラーを運転していた男性容疑者(51)を現行犯逮捕。現場は緩やかなカーブで横断歩道がなく、女の子は一緒にいた親戚から離れて渡ろうとしてはねられたということです。

夕方5時 横断中の高齢女性はねられ死亡

信号や横断歩道はなかった

◇「日が短くなっています」…デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2019/9/13(金) 22:13

13日午後5時半ごろ、長野県で、道路を渡っていた女性(84)が軽乗用車にはねられて死亡しました。軽乗用車を運転していた会社員の男性(41)にけがはありませんでした。近くに横断歩道や信号機はありませんでした

深夜1時 ひき逃げ 100メートルにわたって引きずった跡

通行人の目撃情報 車の床下部分に引きずったような跡、54歳の女を逮捕

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019年09月12日 17時47分

12日午前1時ごろ、茨城県で男性(25)が車にはねられて死亡し、警察は男性をはねてそのまま走り去ったとして、女(54)をひき逃げなどの疑いで逮捕しました。現場の路上にはおよそ100メートルにわたって引きずったような跡があったため、警察がひき逃げ事件として捜査を進めた結果、通行人の目撃証言などから容疑者の車が浮上し、車を確認したところ、床下部分に引きずったような痕跡があったことなどから逮捕しました。

酒気帯び運転の自衛官を現行犯逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/9/13(金) 20:00

警察は、酒気帯び運転の疑いで自衛官の男性容疑者(39)を逮捕した。容疑者は12日午後10時15分ごろ、国道を軽乗用車で走行中に、センターラインをはみ出して対向車と接触した。警察は、呼気を検査したところ、基準値を上回るアルコールが検出されたことから酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕した。警察が飲酒先や飲酒量について調べる。